

# Pressemitteilung

17. Januar 2019

## Konjunkturpaket für Bienen

Honigbienen als zentrale Bestäuberinsekten sorgen für Fruchtansatz von Wild- und Kulturpflanzen. Dieses gern für Erklärungen genutzte Prinzip stellt in unserer heutigen Umwelt keine Selbstverständlichkeit mehr dar!

**Tag der Veranstaltung:** 6. Februar 2019

**Uhrzeit:** 19 Uhr

**Ort:** Zehntscheune, Marktplatz 5, 96132 Schlüsselfeld

**Veranstalter:** Imkerverein Schlüsselfeld

**Veranstaltung:** Vortrag „Lebensraumgestaltung für Bienen und Insekten“

**Besonderheit:** „Wenn die Biene mit der Blume nicht mehr kann!“

Wie viele andere Arten sind die Bienen in die Krise geraten! In einem informativen Vortrag spricht Herr Gerhard Müller-Engler vom Institut für Bienenkunde und Imkerei. Müller-Engler erklärt die Zusammenhänge im Naturhaushalt und die aktuellen Gefährdungsursachen für Bienen und andere Insekten. Im weiteren Verlauf zeigt der Referent alternative Strategien auf um die Situation wieder zu stabilisieren. Müller-Engler zeigt auf, dass es nicht unbedingt milliardenschwerer Stützungsprogramme bedarf, sondern dass oft schon kleine Maßnahmen ausreichen um für eine Verbesserung zu sorgen. Mit diesen können wir alle einen kleinen Beitrag zur Erhaltung der Artenvielfalt leisten.

Unter dem Thema „Wenn die Biene mit der Blume nicht mehr kann!“ veranstaltet der Imkerverein Schlüsselfeld deshalb am 06.02.2019 um 19:00 Uhr im Zehntscheune in Schlüsselfeld eine Informationsveranstaltung, die sich hierzu mit den Zusammenhängen im Naturhaushalt sowie die aktuellen Gefährdungsursachen der Bienen befasst. Weiterhin werden Strategien aufgezeigt und Alternativen geprüft, um die Bestäubungssituation wieder zu stabilisieren. Für eine Erholung der Situation benötigt man aber nicht unbedingt milliardenschwere Stützungsprogramme. Oft reichen kleine Maßnahmen schon aus um für eine Verbesserung zu sorgen, so dass alle Menschen ihren kleinen Beitrag dazu leisten können.

### Ansprechpartnerin:

Ruth Finster, Telefonnummer: 0160-4087475, [info@drei-franken-info.de](mailto:info@drei-franken-info.de)

**Infos über die Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck:**

*Die drei fränkischen Gemeinden Markt Burghaslach (Mfr), Markt Geiselwind (Ufr) und Stadt Schlüsselfeld (Ofr) schlossen sich im Jahr 2004 zur Kommunalen Allianz Drei-Franken-Eck zusammen. Diese Kooperation bedeutet für die Entwicklung des Drei-Franken-Ecks nicht nur die Erschließung neuer Einnahmequellen bzw. eine Verbesserung der staatlichen Fördermöglichkeiten, sondern sie ist auch eine moderne Strategie zur Bewältigung von nicht mehr alleine zu lösenden Aufgaben und Problemen.*